
10 Pièces

320 m²

Réf. L0029CF

17 500 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à louer (33950)
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Plongez  dans  l'univers  captivant  de  cette  villa  aux  teintes  vibrantes,

fusionnant pastels et touches pop, véritable chef-d'œuvre conçu par un

architecte  de  renom  international.Perchée  sur  la  presqu'île  du  Cap

Ferret,  elle  se  démarque  par  son  esthétique  singulière,  captivant  le

regard et  l'admiration de tous ceux qui  la  découvrent.Composée d'un

ensemble  harmonieux  de  cabanes  et  d'une  maison  principale,  cette

propriété offre un total de 9 suites, chacune avec sa propre salle d'eau.

Cette  configuration  garantit  à  chaque  membre  de  votre  groupe  un

espace personnel, un confort optimal et une ...

Succumb  to  the  charm  of  this  vibrant  villa,  blending  pastel  hues  with  pop  art

inspiration,  a  true  masterpiece  designed  by  a  renowned  international

architect.Nestled  on  the  Cap  Ferret  peninsula,  it  stands  out  in  the  landscape,

drawing the gaze and admiration of all who venture near.This harmonious ensemble

of cabins and a main house offers a total of 9 suites, each with its own bathroom.

This configuration allows every member of your group to enjoy unparalleled space,

comfort, and privacy.Imagine yourself on the terrace, feet in the water, around long

tables where meals joyfully extend. ...
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